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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Комбинированная установка мощностью 500 МВт: выбор и обоснование параметров». В работе проводится исследование параметров парогазовой установки на базе газотурбинной установки с температурой газов после камеры сгорания t3=1400 °С. Исследование проводилось расчетным методом и заключалось в последовательном расчете основных агрегатов, составляющих парогазовую установку. Расчеты проводились на основе основных уравнений процессов и тепловых балансов отдельных элементов. Актуальность работы заключается в перспективности применения в отечественной энергетике станций с парогазовыми энергоблоками на основе газотурбинных установок с температурами газов на входе в газовую турбину порядка 1400-1600 °С, которые соответствуют применяемым в мировой энергетике. В результате выполненной работы были получены оптимальные значения параметров для парогазовой установки с утилизационным контуром трех давлений и промежуточным перегревом. КПД потенциальной установки составил 59,9 %, мощность 482 МВт (при окружающих условиях по ISO и давлении в конденсаторе 9 кПа). Результаты работы могут быть использованы в качестве теоретической основы при разработке отечественной газотурбинной установки и проектировании парогазового энергоблока на её основе.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Combined plant with a capacity of 500 MW: selection and justification of parameters». The paper investigates the parameters of a combined-cycle gas plant based on a gas turbine plant with a gas temperature after the combustion chamber t3 = 1400 ° C. The study was carried out by the calculation method and consisted in the sequential calculation of the main units that make up the combined cycle gas plant. Calculations were carried out on the basis of the basic equations of processes and thermal balances of individual elements. The relevance of the work lies in the prospects for the use in the domestic power industry of stations with combined-cycle power units based on gas turbine installations with gas temperatures at the gas turbine inlet of about 1400-1600 °C, which correspond to those used in the world energy industry. As a result of the work performed, optimal parameter values were obtained for a combined-cycle gas plant with a three-pressure utilization circuit and intermediate overheating. The efficiency of the potential installation was 59.9%, the capacity was 482 MW (under ISO ambient conditions and a pressure in the condenser of 9 kPa). The results of the work can be used as a theoretical basis for the development of a domestic gas turbine installation and the design of a combined-cycle power unit based on it.
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